

Qualität seit mehr als 250 Jahren Schreinerei Adam Fäth

Seit mehr als 250 Jahren steht der mittlerweile mittelständische Schreinerbetrieb Adam Fäth in Dieburg für Qualität auf höchstem Niveau. Regional als auch überregional ist das kompetente Team für qualifizierte Fachberatung, Gestaltungsideen, Problemlösungen, Flexibilität, Zuverlässigkeit und seine hohe Qualität im Fenster- und Türenbau bekannt. Der seit vielen Generationen beste-

hende Familienbetrieb wird seit Anfang dieses Jahres, nach einem Wechsel in der Geschäftsführung, alleine von Wolfgang Fäth erfolgreich geführt. Gemeinsam mit allen Interessierten möchten Wolfgang Fäth und seine Familie das 250-jährige Firmenjubiläum der Schreinerei feiern und laden im Rahmen des Tags der offenen Tür am 3. und 4. September ein, modernes Schreinerhandwerk

hautnah zu erleben. Ein ausgedehntes Rahmenprogramm für Jung und Alt verspricht zwei spannende und informative Tage mit Zulieferermesse, Fachvorträgen, Maschinenvorführungen, gemütlichem Beisammensein und attraktivem Gewinnspiel. Der Erlös des Gewinnspiels geht zugunsten des Orgelfördervereins der Gnadenkapelle Dieburg. Auch für kleine Gäste ist gut gesorgt.

Attraktive Angebote für Kinder verspricht u.a. die Kinderwerkstatt, in der gemeinsam mit Eltern geschreinert werden kann. Das Highlight der beiden Tage wird die Eröffnung und Einweihung des neuen Türen- und Ausstellungsstudios „Welt der Türen“, das samstags um circa 12 Uhr offiziell eröffnet wird. Strukturiert nach Stilrichtung und Lebensstil erleben Interessierte Designvielfalt, die kompromisslose Verpflichtung zur Qualität und die persönliche Begeisterung für Türen. Aber nicht nur im Bereich der Türen ist die Schreinerei Fäth gewachsen. Seit 2011 hilft man Kunden hier, ihren eigenen Lebensräumen einen ganz persönlichen Charakter zu verleihen. Kein anderes Baumaterial strahlt soviel Wohnlichkeit, Behaglichkeit und Wohlfühlatmosphäre aus wie echtes Holz. Im Innenausbaustudio des Hauses Fäth können ab sofort die ak-

tuellsten und gefragtesten Produktlinien in Parkett und Laminat bestaunt werden. Als Innenausbauexperte bietet der Traditionsbetrieb aber noch weitere kreative Ideen für das Außergewöhnliche. „Stones like Stones“ bietet unbegrenzte Gestaltungsmöglichkeiten für Wand und Decke. Individuelle, hochwertige und überall einsetzbare Paneel-Lösungen verleihen jedem Raum ein persönliches Ambiente und bieten ein Wohngefühl mit besonderem Charme. Ob mediterran, modern oder rustikal, alle Stilrichtungen können realisiert werden. Einen Eindruck finden Interessierte ab sofort ebenfalls im Innenausbaustudio der Schreinerei Fäth. Als fortschrittlicher und zukunftsorientierter Betrieb wurde auch in den einzelnen Produktionsabschnitten aufgerüstet. Nach neuesten Vorgaben und Richtlinien wurde zwischen Winter 2010 und Frühjahr 2011

die Aluminiumproduktion für Fenster und Fassaden errichte. Auf drei modernen Fertigungsanlagen werden nun Fenster an den Systemen Holz, Holzaluminium, Kunststoff und Aluminium nach neuestem Stand der Technik hergestellt. Für jeden Anspruch wird hier garantiert die passende Lösung gefunden. Als persönliche soziale Verpflichtung eines Unternehmers sieht es Familie Fäth an, Schülern die Möglichkeit zu eröffnen, einen Beruf zu erlernen. Aus diesem Grund beschäftigt die Schreinerei Fäth jedes Jahr mindestens einen Auszubildenden. Mit Rückblick auf über 25 fertig ausgebildete junge und motivierte Schreiner stehen auch der Zukunft im Bereich der Ausbildung nichts im Wege. Familie Fäth freut sich auf viele interessierte Besucher und einen weiteren erfolgreichen Tag der offenen Tür in der Geschichte ihrer Schreinerei.

250 JAHRE SCHREINER HANDWERK

Adam Fäth & Söhne Tag der offenen Tür
03.-04. September 2011

Schreinerhandwerk hautnah erleben...

Unter diesem Motto steht unser diesjähriges Firmenjubiläum welches wir gemeinsam mit Ihnen im Rahmen des Tags der offenen Tür feiern möchten.

Seien Sie unsere Gäste und erleben Sie zwei informative Tage rund um das moderne Schreinerhandwerk. Für das leibliche Wohl ist gesorgt. Wir freuen uns auf viele interessante und nette Gespräche.

Highlights:

Samstag:

10:00 Uhr Opening der Zulieferermesse
12:00 Uhr Einweihung „Welt der Türen“
12:30 Uhr Ansprache IHK Darmstadt

Einweihung unserer neuen Ausstellung
„WELT DER TÜREN“ und des
modernen INNENAUSBAUS

Fachvorträge

Maschinenpräsentationen

Zulieferer- und Informationsmesse

Gewinnspiel mit tollen Preisen

Attraktionen für Kinder wie u.a.
Kinderwerkstatt, Hüftburg etc.

Sonntag:

11:00 Uhr Opening
15:00 Uhr Auslosung des Gewinnspiels
16:00 Uhr Führung durchs hauseigene Sägewerk

SCHREINEREI | FENSTERBAU | INNENAUSBAU | GLASEREI

www.schreinereifaeth.de

SCHREINEREI ADAM FÄTH | FRANKFURTER STR. 51-55 | 64807 DIEBURG

